



*Le départ d'une maman est le premier
chagrin que l'on pleure sans elle.*

Ses enfants :

Huguette et Abbes **Lazreg-Mettraux**, à Lausanne ;

Annelise et Bill **Feiereisen-Mettraux**, aux USA;

Jean-Noël **Mettraux**, en France, ses enfants et famille ;

Son frère :

Charly et Alice **Andrey**, à Genève et famille ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Thérèse METTRAUX-ANDREY

qui s'est endormie paisiblement entourée de l'amour des siens,
quelques jours après son 100e anniversaire.

Selon ses vœux la cérémonie d'adieux a eu lieu dans l'intimité.

En souvenir de notre maman un don peut être adressé à la Croix-Rouge
Suisse, Berne, CCP : 01-57200-9, (mention deuil Thérèse Mettraux-Andrey).

Un merci tout particulier aux Dr N. Vallélian et Dr R. Bou Majhed, ainsi qu'aux
infirmiers et infirmières du service de médecine interne du CHUV.

Domicile de la famille : Huguette Lazreg, av. Riant-Mont 16, 1004 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part